

## Camat Kota Kisaran Timur Menutup MTQN dan FSQ Tingkat Kecamatan Kota Kisaran Timur Tahun 2023

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.JOURNALIST.ID](http://ASAHAN.JOURNALIST.ID)

Mar 26, 2023 - 10:02



**ASAHAN** - Camat Kota Kisaran Timur A. Syaiful P. Pasaribu, S.AP.,M.M menutup Musabaqah Tilawatil Quran Nasional (MTQN) dan Festival Seni Qasidah (FSQ) Tingkat Kecamatan Kota Kisaran Timur Tahun 2023 yang dilaksanakan di Lapangan Bola Pondok Kucingan Kelurahan Lestari, Kecamatan Kota Kisaran Timur, Kabupaten Asahan, Sumatera Utara, pada hari Jumat

malam, (03/02/2023).

Acara ini juga dihadiri Ketua IMTAQ Kabupaten Asahan, Kapolsek Kisaran Kota, mewakili Danramil 06/KS, Sekretaris Kecamatan Kota Kisaran Timur, Ketua T.P PKK Kec. Kota Kisaran Timur, Lurah dan Ketua T.P PKK Kelurahan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur, Ketua MUI Kec. Kota Kisaran Timur, Kepala KUA Kec. Kota Kisaran Timur, Ketua IMTAQ Kec. Kota Kisaran Timur, Ketua LPTQ Kec. Kota Kisaran Timur, Ketua LASQI Kec. Kota Kisaran Timur, Dewan Hakim, para Kafilah dan tamu undangan lainnya.

Camat Kota Kisaran Timur A. Syaiful P. Pasaribu, S.AP., M.M pada bimbingan dan arahnya mengatakan, "kepada para peserta yang meraih peringkat peserta terbaik dalam MTQN dan FSQ ini saya ucapkan selamat dan semoga prestasi ini bisa dipertahankan dimasa mendatang. Untuk para peserta dalam mengikuti kegiatan ini tidak hanya mengejar kemenangan, akan tetapi lebih kepada upaya memupuk motivasi dan keinginan yang kuat untuk menguasai ilmu-ilmu keagamaan yang berkaitan dengan Al-Quran, baik melalui jalur pendidikan formal maupun informal."

"Bagi anggota kafilah yang belum berhasil menunjukkan prestasinya dalam event MTQN dan FSQ ini agar terus berlatih memacu diri untuk berprestasi dikesempatan-kesempatan yang akan datang. Saya mengingatkan, baik kepada yang menang maupun yang belum bahwa semangat bermusabaqah untuk meraih penghargaan tidak selayaknya sampai menggeser niat ikhlas untuk meningkatkan syiar Al-Quran, dan membudayakan dalam kehidupan umat Islam", ajaknya.

Selanjutnya Camat mengatakan, "pada pelaksanaan MTQ Tingkat Kabupaten Asahan Tahun 2022 Kecamatan Kota Kisaran Timur mendapat Juara 3 Umum maka saya mohon doa serta dukungan agar pada pelaksanaan MTQN tahun 2023 Tingkat Kabupaten Asahan nantinya, Kecamatan Kota Kisaran Timur bisa mendapatkan juara 1 umum."

"Mengingatkan kita kembali sama seperti tahun-tahun lalu bahwa para pemenang belum tentu menjadi perwakilan untuk mengikuti di tingkat selanjutnya maka nantinya akan dilakukan pembinaan, pembekalan ataupun training center terhadap semua peserta yang akan mewakili Kecamatan Kota Kisaran Timur pada tingkat selanjutnya." Ucapnya.

Mengakhiri arahan dan bimbingannya, Camat Kota Kisaran Timur mengucapkan terima kasih terkhusus kepada Lurah Lestari dan jajaran sebagai tuan rumah pelaksanaan kegiatan ini dan kepada dewan hakim, panitia pelaksana serta masyarakat yang berperan serta dalam mensukseskan MTQN dan FSQ ini. Semoga partisipasi semua pihak dalam mendukung dan mesukseskan MTQN dan FSQ Tingkat Kecamatan Kota Kisaran Timur Tahun 2023 ini menjadi amal soleh yang diridhai Allah SWT.

"Saya mengajak kepada kita semua bekerja sama untuk mendukung visi dan misi Bupati Asahan Bapak H. Surya, BSc dan Wakil Bupati Asahan Bapak Taufik Zainal Abidin, S.Sos., M,Si yaitu Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter." tutupnya.

Masih ditempat yang sama, Camat Kota Kisaran Timur bersama Ketua IMTAQ Kabupaten Asahan, Kapolsek Kisaran Kota, mewakili Danramil 06/KS, Ketua T.P PKK Kec. Kota Kisaran Timur, Ketua MUI Kec. Kota Kisaran Timur, Kepala KUA Kec. Kota Kisaran Timur, Ketua IMTAQ Kec. Kota Kisaran Timur, Ketua LPTQ Kec. Kota Kisaran Timur, Ketua LASQI Kec. Kota Kisaran Timur dan Lurah Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur menutup secara resmi pelaksanaan MTQ dan FSQ Tingkat Kecamatan Kota Kisaran Timur Tahun 2023.

Diakhir kegiatan Ketua Dewan Hakim MTQN dan FSQ Tingkat Kecamatan Kota Kisaran Timur Tahun 2023 Dahmul Daulay, S.Ag didampingi Ketua MUI Kec. Kota Kisaran Timur dan Ketua LASQI Kec. Kota Kisaran Timur membacakan hasil keputusan Dewan Hakim MTQN dan FSQ Tingkat Kecamatan Kota Kisaran Timur Tahun 2023 dan dilanjutkan dengan pemberian hadiah kepada para pemenang.

Juara Umum MTQN Tingkat Kecamatan Kota Kisaran Timur Tahun 2023:

- Juara Umum I diraih oleh Kelurahan Mutiara
- Juara Umum II diraih oleh Kelurahan Selawan
- Juara Umum III diraih oleh Kelurahan Sentang.

**Edward Banjarnahor**